

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

Destino **MEDITERRÁNEO**Itinerario **Italia, Grecia, Croacia**Barco **MSC ARMONIA**Puerto de salida **Venecia - Marghera, Italia**Fecha de salida **1 Junio 2025**Fecha de llegada **8 Junio 2025**Duración **7**

### Venecia - Marghera, Italia Domingo 1 Junio 2025

**TRESAX01 - Los Tesoros Del Egeo BDS01 PIR04 MYK05**

Spanish

Los Tesoros del Egeo BDS01 PIR04 MYK05

**Adulto: € 195.00****Niño: € 130.00****VCE03D - TRASLADO A LA PLAZA DE SAN MARCOS****VISITA A LA CIUDAD**

Si desembarca en Venecia, pero quiere echar un vistazo a la ciudad antes de tomar su vuelo de vuelta a casa, esta excursión le permite explorar los alrededores de la Plaza de San Marcos a su aire. Abandone el barco y suba a una embarcación para dar un paseo por la vía fluvial hasta la Plaza de San Marcos, centro social, religioso y político de la ciudad. Tendrá tiempo libre para explorar la hermosa Piazza y la Basílica de San Marcos, un magnífico ejemplo de arquitectura bizantina, y el adyacente Palacio Ducal a su antojo. O pasee por las exquisitas calles venecianas, o calli, como se llaman propiamente, para sumergirse plenamente en el encanto especial de la ciudad. De vuelta al puerto y tras recoger su equipaje, su excursión concluirá con el traslado al aeropuerto de Venecia Marco Polo. Nota: La excursión finaliza en el aeropuerto de Venecia y sólo está disponible para pasajeros que desembarquen y vuelen a partir de las 16.45 (con llegada del barco a Venecia a las 07.00 o 08.00) y a partir de las 18.30 (con llegada del barco a las 09.00 o 10.00). El recorrido incluye caminatas y peldaños. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El barco para en la zona de Cornoldi; éste será el punto de llegada y salida de su visita a Venecia. Los huéspedes deben cruzar 4 puentes que no tienen rampas para llegar a la Plaza de San Marcos desde la zona de Cornoldi. Los barcos utilizados para los traslados pueden cambiar durante el día, así como el punto de encuentro en Venecia para regresar al puerto, por lo que le rogamos que siga las instrucciones de su asistente. Los huéspedes encontrarán su equipaje en la terminal de cruceros. Tras la entrada en vigor de una nueva ordenanza emitida por el Ayuntamiento de Venecia, se cobrará una tasa de 5 euros por visitar el centro histórico de la ciudad. En caso de que esta tasa esté en vigor el día de su visita, este importe se cargará automáticamente en su cuenta a bordo.

**Adulto: € 49.00****Niño: € 36.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**VCE05D - RECORRIDO EN GÓNDOLA Y PASEO GUIADO**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Antes de despedirte de Venecia y tomar el avión de vuelta a casa, aprovecha de un recorrido en una típica góndola veneciana, con un tradicional gondolero al remo. Mientras pasamos de un canal a otro, podremos admirar los hermosos puentes, los majestuosos palacios reales y las típicas calles estrechas de Venecia, que los nativos llaman calli, desde una perspectiva única. La excursión incluye tiempo libre en la Plaza de San Marcos, que también alberga la catedral del mismo nombre; a continuación, un instructivo y completo paseo por las calli, ilustrado por un guía local. De vuelta al puerto y tras recoger el equipaje, la excursión concluye con el traslado al aeropuerto Marco Polo de Venecia. Nota: La excursión finaliza en el aeropuerto de Venecia y sólo está disponible para pasajeros que desembarquen y vuelen a partir de las 16.45 (con llegada del barco a Venecia a las 07.00 o 08.00) y a partir de las 18.30 (con llegada del barco a las 09.00 o 10.00). Las visitas se limitarán a los exteriores. No hay barandilla para subir a la góndola. Todos los participantes, incluidos los niños, deben poder sentarse en la góndola. Los niños deben tener 2 años para participar. Cada góndola tiene capacidad para un máximo de 5 personas; los asientos serán asignados por el gondolero para equilibrar la góndola. Si viaja con su familia o amigos, no podemos garantizar que estén en la misma góndola. Cada góndola tiene un límite de peso que debe ser respetado: aproximadamente 385 kg por góndola, máximo 100 kg por persona. El paseo en góndola no puede realizarse en caso de lluvia, viento fuerte o condiciones de marea extremadamente alta/baja. El paseo en góndola de 30 minutos no incluye servicio de guía. El recorrido incluye caminatas y peldaños. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El barco para en la zona de Cornoldi; éste será el punto de llegada y salida de su visita a Venecia. Los huéspedes deben cruzar 4 puentes que no tienen rampas para llegar a la Plaza de San Marcos desde la zona de Cornoldi. Los barcos utilizados para los traslados pueden cambiar durante el día, así como el punto de encuentro en Venecia para regresar al puerto, por lo que le rogamos que siga las instrucciones de su asistente. Los huéspedes encontrarán su equipaje en la terminal de cruceros. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Tras la entrada en vigor de una nueva ordenanza emitida por el Ayuntamiento de Venecia, se cobrará una tasa de 5 euros por visitar el centro histórico de la ciudad. En caso de que esta tasa esté en vigor el día de su visita, este importe se cargará automáticamente en su cuenta a bordo.

**Adulto: € 106.00****Niño: € 77.00****VCE11D - VIAJE PANORÁMICO EN BARCO, MURANO Y PLAZA DE SAN MARCOS**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Si desembarcas en Venecia, tendrás tiempo para disfrutar de una excursión que te permitirá descubrir la isla de Murano y explorar los alrededores de Plaza de San Marcos. Tras subirnos a una embarcación de recreo, haremos un recorrido relajante, primero hacia la Plaza de San Marcos para después pasar por el Arsenal de Venecia - un enclave histórico - y las encantadoras islas de San Giorgio Maggiore, San Servolo y La Certosa, de camino a la isla de Murano. Nuestro guía nos contará historias sobre estas islas mientras el barco navega cerca de la línea de la costa. En Murano, isla conocida por su elaboración tradicional de artículos de vidrio soplado, que se remonta al siglo XII, podremos visitar el taller de un famoso artesano del vidrio o dar una vuelta y admirar la hermosa Basílica de San Donato. Pondremos la guinda a nuestra excursión con algún tiempo libre en la Plaza de San Marcos antes de regresar al puerto donde recogeremos el equipaje y tomaremos el traslado al aeropuerto de Marco Polo de Venecia. Nota: La excursión finaliza en el aeropuerto de Venecia y sólo está disponible para pasajeros que desembarquen y vuelen a partir de las 16.45 (con llegada del barco a Venecia a las 07.00 o 08.00) y a partir de las 18.30 (con llegada del barco a las 09.00 o 10.00). El recorrido incluye caminatas y peldaños. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El barco para en la zona de Cornoldi; éste será el punto de llegada y salida de su visita a Venecia. Los huéspedes deben cruzar 4 puentes que no tienen rampas para llegar a la Plaza de San Marcos desde la zona de Cornoldi. Los barcos utilizados para los traslados pueden cambiar durante el día, así como el punto de encuentro en Venecia para regresar al puerto, por lo que le rogamos que siga las instrucciones de su asistente. Los huéspedes encontrarán su equipaje en la terminal de cruceros. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Tras la entrada en vigor de una nueva ordenanza emitida por el Ayuntamiento de Venecia, se cobrará una tasa de 5 euros por visitar el centro histórico de la ciudad. En caso de que esta tasa esté en vigor el día de su visita, este importe se cargará automáticamente en su cuenta a bordo.

**Adulto: € 85.00****Niño: € 60.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Brindisi (Lecce), Italia**

Lunes 2 Junio 2025

**BDS01 - ALBEROBELLO**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Saldremos del puerto de Brindisi para emprender un trayecto panorámico de una hora por el hermoso paisaje italiano hasta Alberobello, una población de la región de Apulia, justo en la parte superior del "tacón" de la bota de Italia. Sus peculiares trullos, casas redondas de piedra seca, sin cemento, con tejados cónicos, le valieron en 1996 el título de Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Muchos de estos trullos están coronados por pináculos, y todos los techos están decorados con curiosos símbolos de misteriosos significados, relacionados quizá con una llamada a la buena suerte. Nuestro guía nos acompañará a dar un paseo por las deliciosas calles de este insólito pueblo, y a descubrir por fuera la única iglesia trullo del mundo, la de San Antonio. El edificio se reconoce fácilmente con su entrada monumental, dos capillas laterales y un campanario. La excursión se termina con el regreso al puerto. Nota: Las condiciones del tráfico pueden alterar la duración de los traslados hacia y desde Alberobello.

**Adulto: € 76.00****Niño: € 53.00****BDS02 - DESCUBRA EL LEGADO CULTURAL DE BRINDISI**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Dejaremos el puerto para lanzarnos al descubrimiento de Brindisi cuyos orígenes se remontan al S. XVI a.C.; empezaremos la excursión con recorrido panorámico en autocar. La primera parada será en la iglesia de Santa Maria del Casale, de estilo románico-gótico, que data del S. XIII. Ubicada a 2 km del centro de la ciudad y clasificada como monumento nacional desde 1875, la iglesia se caracteriza por una fachada con diseños ornamentales en dos colores (gris y amarillo) y cuenta con unos espléndidos frescos del S. XIV. Después de la visita, volveremos a Brindisi, donde, la excursión continuará con un paseo en el centro de la ciudad. El punto de partida serán las dos columnas romanas (de la que hoy sólo una permanece intacta) que conducen a la catedral de la ciudad, donde se celebró el matrimonio del rey Roger II y su hijo. Se continúa por las calles del casco antiguo en un itinerario que incluye la Iglesia de San Giovanni al Sepolcro, a menudo llamada baptisterio por su forma circular, la zona arqueológica de San Pietro degli Schiavoni, que tiene elementos de la ciudad romana, y el Teatro Verdi, inaugurado en diciembre de 2006. Tendremos tiempo libre para descubrir la parte moderna de la ciudad antes de regresar al barco. Nota: los usuarios de silla de ruedas pueden participar en esta excursión, pero es importante que tengan en cuenta de que hay algunos peldaños para acceder a la iglesia y largos trayectos a pie y que vayan acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos.

**Adulto: € 49.00****Niño: € 35.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**BDS03 - LECCE, LA FLORENCIA DEL SUR**

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Empezaremos nuestra excursión con un trayecto de unos 40 minutos al sur de Brindisi, dirección a Lecce, también conocida como la "Florenxia del Sur", por su rica historia, su arte y su cultura, resultado de las numerosas invasiones a través de los siglos: romanas, griegas, normandas y ostrogodas. Una visita panorámica interesante de la ciudad nos permitirá descubrir algunos de sus tesoros barrocos más sublimes. Siguiendo a nuestro guía, podremos pasear por las calles en el centro de Lecce, pasando por la hermosa "Piazza Oronzo", el impresionante anfiteatro romano, la Iglesia de la Santa Cruz, cuya construcción duró más de 345 años y fue terminada sólo en 1695, el Castillo de Carlos V que data de la mitad del S. XVI. Lecce sabrá seducirnos con su impresionante arquitectura barroca, con sus edificios, sus iglesias y plazas, incluyendo la magnífica Plaza de la Catedral en el centro de la ciudad. Aquí, una visita a una tienda de productos típicos ofrece una buena oportunidad para una degustación de aceite de oliva acompañada de taralli salados y dulces. No se olvide su cámara para capturar impresionantes vistas para su libro de recuerdos. El guía nos hablará sobre el arte de papel maché mientras caminamos por el área de la ciudad donde se encuentran todos los laboratorios tradicionales. Antes de regresar a Brindisi tendremos tiempo libre para explorar o comprar un recuerdo. Un viaje en autobús a través de la campiña de Apulia nos conducirá finalmente al puerto y al barco. Nota: los usuarios de silla de ruedas pueden participar en esta excursión, pero es importante que tengan en cuenta de que hay algunos peldaños para acceder a la iglesia, largos trayectos a pie y que vayan acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 69.00****Niño: € 48.00****BDS04 - OSTUNI, LA CIUDAD BLANCA EN LA MAR**

VISITA A LA CIUDAD



English, Italian, French, German, Spanish

Ubicada en la meseta de la Murgia, la "Ciudad Blanca" de Ostuni, también conocida por su característico color blanco de los edificios de la ciudad vieja, es el destino final de esta excursión de medio día. Antigua colonia griega romana, Ostuni está situada sobre tres colinas y nos fascinará con su pintoresco casco antiguo, sus callejuelas y sus monumentos. Paseando por la ciudad, podremos admirar la arquitectura barroca en los lugares menos esperados, el obelisco sobre 21 metros dedicado a San Horace, y la Catedral, símbolo de la ciudad, con su fachada de estilo gótico tardío. Nuestro guía nos informará sobre la "Mujer de Ostuni," el esqueleto de una mujer y su feto que data de hace 25.000 años, descubierto en 1991, en un perfecto estado de conservación. Pero Ostuni es no sólo el arte y la cultura. Un trayecto en autobús nos llevará a un molino local y nos permitirá conocer una de las excelencias de Puglia, el aceite de oliva. Antes de regresar a Brindisi podremos degustar productos locales a base de aceite de oliva. Nota: Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares religiosos. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Este recorrido implica períodos de caminata a veces cuesta arriba. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse.

**Adulto: € 58.00****Niño: € 41.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



### BDS14 - ENTRE TIERRA Y MAR, SENDERISMO EN LA RESERVA DE TORRE GUACETO

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA



English, Italian

Con un traslado en autocar de unos 30 minutos, llegará a un paraíso de naturaleza y colores a lo largo de 7 km de costa virgen y evocadora donde el tiempo parece haberse detenido. Con una única estructura dominando un promontorio suspendido sobre el mar, la Torre Aragonese, y una zona encerrada entre tierra y mar con una biodiversidad sorprendente, la Zona Marina Protegida y Reserva Natural Estatal de Torre Guaceto es el destino de esta excursión de medio día. Saliendo del autocar, iniciará una caminata de unas dos horas por un terreno que puede ser arenoso o rocoso, siguiendo al guía que elegirá el itinerario en función de las condiciones meteorológicas para garantizarle una experiencia inolvidable. No olvide su cámara de fotos para captar destellos de la naturaleza bonita. De los olivos monumentales de la reserva agrícola a las altas dunas, de la rica maquia mediterránea a los humedales, precioso refugio de aves migratorias y otras numerosas especies, de las calas de arena dorada a las aguas cristalinas del mar. Con un itinerario apto para todos, conocerá algunos de los aspectos históricos y naturalísticos de la Reserva de Torre Guaceto, centrándose en los vínculos entre los distintos hábitats y en el equilibrio que hace que este lugar sea tan precioso. Y para que se sumerja aún más en el lugar, una parada para disfrutar de un tentempié tipo bufé con productos típicos de la zona pondrá fin a esta experiencia en la naturaleza. Nota: La excursión no se considera apta para pasajeros con problemas de movilidad. Se aconseja llevar zapatillas de senderismo o deportivas con suela de goma y sandalias con cordones en los tobillos (las chanclas no están permitidas). Además, se recomienda vestir de acuerdo con las condiciones meteorológicas del día de la excursión y, en los meses de verano, llevar traje de baño y traer, toalla de playa, gorra y crema solar. La escapada a la cala de las conchas sólo está prevista en los meses de verano. Edad mínima para participar: 9 años. No se permiten cochecitos de niños. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Guías disponibles sólo en inglés o italiano.

Adulto: € 68.00

Niño: € 47.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Mykonos, Grecia****Miércoles 4 Junio 2025****MYK04 - DELOS, LA ISLA MÍTICA**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

En el corazón de las Islas Cícladas encontramos a Delos, la "Isla de la Luz", nuestro destino en esta fascinante salida. Tras una breve travesía en barco llegaremos a la isla, dispuestos a comenzar nuestra exploración de sus restos históricos y su rica mitología. Cuenta la leyenda que Zeus quedó prendado de la hermosa Leto, dejándola embarazada. Esto provocó la ira de la esposa de Zeus, Hera, quien no dudó en prohibirle a la Madre Tierra que cobijara a Leto. Cuando todo parecía estar perdido, una extraordinaria isla, Delos, surgió del mar para que Leto tuviera un lugar seguro en el que traer al mundo a sus gemelos: Artemisa y Apolo. Delos fue un sitio de peregrinación popular entre los antiguos griegos, que la colmaron de riquezas sin fin. Entre los restos de esta era veremos la Avenida de los Leones, con la fila de leones de mármol de Naxia, del S. VII, que, dicen, protege el lugar donde Leto dio a luz a sus hijos. Podremos también, si lo deseamos, realizar nuestra propia hazaña remontando la senda que nos lleva a la cumbre del Monte Cintos, desde donde se dice que contempló Zeus el parto de sus gemelos. La cuesta arriba puede parecernos dura, pero la vista que se contempla desde la cima hace que valga la pena con creces. Podremos finalizar la excursión visitando algunos de los demás monumentos del yacimiento antes de iniciar el regreso a Mikonos y al barco. Nota: la excursión incluye aproximadamente 1.5 horas de caminata, en ocasiones por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse.

**Adulto: € 78.00****Niño: € 55.00****MYK05 - RECORRIDO POR LA ISLA DE MIKONOS**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Acompáñanos a descubrir las innumerables facetas de la isla de Mikonos, la St. Tropez griega. La isla nos revelará sus encantos en esta interesante excursión que comienza con un trayecto al corazón de Mikonos para la pintoresca ciudad de Ano Mera, el mayor asentamiento de la isla, que alberga el monasterio y la iglesia de Panagia Tourliani. El guía nos proporcionará información antes de visitar el patio y el claustro por nuestra cuenta. Este maravilloso monasterio, probablemente fundado alrededor del S. XVI y posteriormente remodelado en 1767, alberga un delicioso claustro que atrae a viajeros de todo el mundo. Luego nos dirigiremos a una taberna, donde podremos disfrutar de la generosa hospitalidad griega mientras comentamos los momentos mágicos vividos en Mikonos tomando una copa de ouzo y saboreando los exquisitos entremeses griegos. Por último, podremos admirar más bellos paisajes en el trayecto de regreso a Mikonos, incluyendo una breve parada fotográfica en la playa de Kalafati. Una vez en Mikonos, daremos un paseo guiado para descubrir uno de los símbolos de la ciudad, los molinos de viento, y la peculiar estructura urbana, un laberinto de calles, callejones, plazas, creado casi con el propósito de confundir al visitante. De hecho, descubriremos que el trazado de la ciudad fue especialmente diseñado para frustrar los ataques piratas. Por último, regresaremos al puerto y al barco por nuestra cuenta con el servicio de traslado en barco. Nota: los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Es posible que la excursión tenga varias salidas a lo largo del día. Recibirá toda la información sobre su salida específica el día antes de la excursión. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 68.00****Niño: € 47.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**El Pireo (Atenas), Grecia**

Jueves 5 Junio 2025

**PIR02 - PLAKA, LA ACRÓPOLIS Y EL MUSEO ARQUEOLÓGICO**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Muy cerca de Atenas, el Puerto del Pireo es el punto de partida ideal para nuestra visita a la capital griega y a la famosa Acrópolis, la antigua ciudadela que contempla la ciudad desde la cima de una colina de 150 metros. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. En este impresionante lugar, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, encontraremos abundantes restos arqueológicos de numerosos templos y edificios antiguos, y el símbolo de Atenas: el increíble Partenón. Construido entre 447 y 432 a. C., el templo del Partenón estuvo dedicado originariamente a la diosa Atenea, antes de ser reconvertido en iglesia cristiana en honor de la virgen María en el S. V y acabar como mezquita, para lo que se le añadió un minarete, en el S. XV. Actualmente el Partenón se considera todo un símbolo de la antigua Grecia y cuna de la democracia moderna. Para mayor comodidad y evitarnos molestos dolores de pies, contemplaremos los principales puntos de interés de esta icónica ciudad desde un moderno autocar. En nuestra excursión también tendremos tiempo de visitar el fascinante Museo Arqueológico Nacional, cuya colección de objetos históricos no tiene parangón, y el barrio de la Plaka, el barrio antiguo de Atenas, que ha sido objeto de una primorosa restauración. Los hermosos edificios neoclásicos que flanquean las estrechas callejuelas y los restos arqueológicos que abundan en la zona crean un ambiente mágico que seguro nos acompañará mucho tiempo. Haremos una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluyen los billetes de entrada a la Acrópolis y al Museo Arqueológico. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

**Adulto: € 111.00****Niño: € 78.00****PIR04 - ATENAS Y VISITA A LA ACRÓPOLIS**

CULTURA E HISTORIA



English, Italian, French, German, Spanish

Baje del barco y diríjase a Atenas para descubrir un poco de su historia clásica. Cuando se habla de Atenas, lo primero que viene a la mente es la espléndida Acrópolis que se eleva sobre la metrópoli griega. Atenas no sólo se considera la cuna de la civilización occidental y el lugar de nacimiento de la democracia moderna, sino también una cornucopia de atracciones visuales que no hay que perderse. El principal monumento de la ciudad, la imponente Acrópolis, que se eleva 150 metros sobre Atenas, es su primera parada y el lugar perfecto para tomar magníficas fotografías. No se deje desanimar por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la Grecia antigua le recompensará por el esfuerzo y la espera. Entre otros ejemplos de la arquitectura clásica griega, el lugar alberga el mundialmente famoso Partenón, un enorme templo dedicado a la antigua diosa griega Atenea, y uno de los principales monumentos culturales del mundo. Hará una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, y aprox. 80 peldaños para llegar a la Acrópolis; por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

**Adulto: € 95.00****Niño: € 66.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**PIR08 - EXCURSIÓN PANORÁMICA POR ATENAS**

RUTA PANORÁMICA



English,Italian,French,German,Spanish

Esta excursión es ideal para aquellos que no puedan subir los escalones de la Acrópolis pero que no quieran perderse una visión general de la capital de Grecia. Nos reuniremos con nuestro guía en el puerto, donde subiremos a un autobús que nos llevará a los principales puntos de interés. En el desplazamiento del Pireo a Atenas, nuestro guía nos mostrará los principales enclaves modernos y antiguos, incluido el Arco de Adriano, el monumento a Lord Byron, el Templo de Zeus Olímpico, la Plaza de la Constitución y la Tumba del Soldado Desconocido. A continuación, pasaremos por los Jardines Nacionales, el Estadio Panathenaic, la Academia, la Universidad y la Biblioteca Nacional. Veremos la Acrópolis a lo lejos, y haremos un alto para immortalizarla con nuestras cámaras antes de poner rumbo a Plaka. Tendremos tiempo para explorar y para hacer una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: todas las visitas son solo a los exteriores.

**Adulto: € 46.00****Niño: € 32.00****PIR09 - UN VIAJE A LA ANTIGUA GRECIA**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Nos reuniremos con nuestro guía en el puerto y montaremos en un autobús que nos llevará por las principales calles y plazas de esta importante ciudad histórica. Una vez en el centro de Atenas, nos dirigiremos a la famosa Acrópolis, que se alza majestuosa 150 metros sobre la ciudad y ha sido su símbolo distintivo durante miles de años. También tendremos ocasión de contemplar otras joyas de la "Edad de oro" de Grecia. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. Prepárese para admirar el Erecteión, el Templo de Atenea Niké y, por supuesto, el símbolo del pueblo heleno: el Partenón. Este templo está dedicado a la diosa protectora de Atenas, Atenea, y es el más grande e impresionante de toda Grecia. Continuaremos nuestro recorrido por la zona peatonal hasta llegar al Museo de la Acrópolis. Durante una hora y media podremos admirar las estatuas, esculturas y piezas de mármol del Partenón que recoge este museo. Haremos una breve parada para comprar algún recuerdo antes de terminar la excursión con la vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y a veces complicados, por tanto, no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluyen los billetes de entrada a la Acrópolis y al Museo de la Acrópolis. Las restricciones de seguridad en la Acrópolis y en el Museo de la Acrópolis no permiten que los invitados entren con bolsas grandes y mochilas. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

**Adulto: € 110.00****Niño: € 77.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**PIR41D - VISITA A LA ACRÓPOLIS Y TRASLADO AL AEROPUERTO**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

Si desembarca del barco en El Pireo, tiene un vuelo a primera hora de la tarde, pero no quiere perder la oportunidad de visitar al menos uno de los monumentos emblemáticos de Atenas, esta es la excursión para usted. La excursión comienza con un pintoresco viaje en autobús desde El Pireo hasta el centro de la ciudad, hasta la zona a los pies de la Acrópolis, el monumento emblemático de la capital griega. No se desanime por los 80 escalones que hay que subir para llegar al recinto, ni por las largas colas que suelen formarse en la entrada. La visita a esta obra maestra de la antigua Grecia le recompensará por el esfuerzo y la espera. Además de la espectacular vista de 360° de la ciudad de Atenas, descubrirá con su guía el Partenón, el templo de Atenea Nike o el Erecteión. Después, subirá al autobús para llegar al aeropuerto de Atenas a tiempo para su vuelo. Nota: esta excursión sólo está disponible para los huéspedes que desembarquen del barco en el Pireo y tengan un vuelo que comience a las 16.00. La duración de la excursión también incluye el tiempo para llegar al aeropuerto. Como la excursión incluye largas distancias a pie por un terreno irregular, no es adecuada para personas con problemas de movilidad. Se incluye el billete de entrada a la Acrópolis. Por razones de seguridad, no se permite a los visitantes entrar en la Acrópolis con bolsas grandes o mochilas. El equipaje de los participantes viajará en el mismo autobús que la excursión. Se espera visitar sitios concurridos y hay largas colas; le aconsejamos que se mantenga cerca de su guía en todo momento. La visita a los sitios arqueológicos puede variar a lo largo del día según el horario de acceso asignado. No todos los grupos visitarán los sitios al mismo tiempo.

**Adulto: € 112.00****Niño: € 81.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Split, Croacia**  
Sábado 7 Junio 2025**SPL08 - PASEO POR EL PARQUE NACIONAL DE KRKA**MARAVILLAS DE LA  
NATURALEZA

English,Italian,French,German,Spanish

Croacia verdaderamente rebosa belleza natural y una buena muestra de ello es el enorme Parque Nacional de Krka, el destino de esta agradable excursión de medio día. Las impresionantes vistas del condado de Šibenik-Knin te mantendrán ocupado durante el traslado en autocar de 1 hora y media hasta el parque. Cuando hayas llegado, lo primero será dirigirse a uno de los atractivos más conocidos del parque, la preciosa piscina natural y catarata Skradinski Buk. El río Krka discurre por la zona y alimenta la catarata de Skradinski, una de las tres cataratas en el parque. Mantén tu cámara a mano cuando hagas el paseo guiado de aprox. 2.5 horas por entre la abundante vegetación, donde podrás admirar unas sugerentes vistas al río y las efusivas cataratas, así como visitar un antiguo molino con una exposición etnográfica. También tendrás tiempo para disfrutar del entorno natural a tu aire antes de subir de nuevo al autocar para volver al puerto, con más vistas extraordinarias de camino. Nota: esta excursión no resulta adecuada para persona con problemas de movilidad.

**Adulto: € 92.00**  
**Niño: € 66.00****SPL12 - RECORRIDO EN TUK-TUK POR SPLIT**

RUTA PANORÁMICA



English

Descubriremos la ciudad de Split de cerca con un entretenido recorrido panorámico de medio día en tuk-tuk. Algunos lugares destacados de la ruta son la playa de Bačvice, la Puerta de Oro, el Peristilo, la catedral de San Duje y el Palacio de Diocleciano, que data del siglo IV, y que será nuestra primera parada. El palacio, construido para ser la residencia del emperador romano tras su retiro, abarca una superficie enorme y contiene calles estrenas repletas de elementos arqueológicos. Dispondremos de un poco de tiempo para explorar el recinto, antes de dirigirnos al mirador Vidilica, en la colina Marjan, que ofrece unas panorámicas vistas de Split desde las alturas. Tras ello, nos dirigiremos al parque de San Esteban, un remanso de verdor lleno de pinos, y pasaremos junto a mansiones de lujo y yates de regreso a la playa de Bačvice donde haremos una breve parada antes de terminar la aventura en tuk-tuk en el paseo marítimo de Riva. Nota: Este recorrido incluye pasar un túnel de 900 m en el parque de San Esteban. Desde el paseo marítimo de Riva, hay que caminar 750 metros para volver al barco. Es posible que la excursión tenga varias salidas a lo largo del día. Recibirá toda la información sobre su salida específica el día antes de la excursión. Guías disponibles sólo en inglés.

**Adulto: € 80.00**  
**Niño: € 68.00****SPL16 - DESCUBRA SPLIT Y SUS TESOROS**

VISITA A LA CIUDAD



English,Italian,French,German,Spanish

Split es una de las ciudades más antiguas de la Costa Adriática, generalmente se cree que tiene unos 1700 años, aunque algunos afirman que sus orígenes son anteriores y es la ciudad descendiente de una antigua colonia griega. La excursión empezará con un recorrido panorámico por la ciudad, antes de llegar al barrio más antiguo de Split, que alberga el magnífico Palacio Diocleciano. Construido a comienzos del siglo IV d.C., el emperador romano Diocleciano construyó esta imponente fortaleza para su retiro. Gran parte del casco antiguo de Split se construyó en el Palacio o en torno al mismo, y los restos de los edificios han sido declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 1979. Tras una hora de tiempo libre, el trayecto de regreso al puerto concluye la excursión. Nota: La excursión incluye aproximadamente 2 horas de caminata y visitas de pie, en ocasiones por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. En caso de cierre del Palacio Diocleciano, los participantes recibirán información fuera.

**Adulto: € 71.00**  
**Niño: € 51.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**SPL18 - PROTECTOURS: EXCURSIÓN A PIE POR SPLIT**

MSC PROTECTOURS



English,Italian,French,German,Spanish

Esta excursión a pie nos llevará a visitar el hermoso barrio histórico de Split, incluyendo el imponente Palacio de Diocleciano, construido en piedra caliza y mármol. Edificado por el Emperador romano Diocleciano a comienzos del siglo IV d. C. planificando su retiro, el palacio se ubica en una bahía en el sur de una pequeña península de la costa de Dalmacia. Los restos del palacio fueron declarados Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO en 1979. El casco antiguo de Split creció en torno al palacio y está repleto de edificios de agradable arquitectura, así que tenga su cámara a punto. Antes de regresar al barco, dispondremos de una hora de tiempo libre. Nota: La excursión incluye aproximadamente 2.5 horas de caminata y visitas de pie, en ocasiones por superficies irregulares. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. En caso de cierre del Palacio Diocleciano, los participantes recibirán información fuera.

**Adulto: € 59.00****Niño: € 39.00****SPL19 - SPLIT Y OMIS**

CULTURA E HISTORIA



English,Italian,French,German,Spanish

En un breve viaje en autobús viajaremos al sureste de Split y a lo largo de la costa adriática hasta Omis, una bonita y pequeña ciudad situada en el punto donde el río Cretina desemboca en el Mar Adriático. Continuando nuestro viaje por el agradable cañón del río Cretina, enseguida llegaremos al restaurante y zona de picnic Slanica. En una ubicación idílica cerca del río en una zona verde, este lugar, popular destino de excursiones, no solo es perfecto para disfrutar de un aperitivo local a base de jamón ahumado y queso, con un vaso de vino de la tierra, sino también para sacar fotos. Después, nuestra excursión pone rumbo de vuelta a Split, donde podremos explorar las atracciones turísticas de la ciudad a pie durante un recorrido guiado de una hora. Al pasear por los mercados al aire libre o sentarse al sol en una piedra, la relajada atmósfera hace que resulte sencillo olvidar el ajetreado y moderno puerto que se encuentra a la vuelta de la esquina. Esta yuxtaposición de lo antiguo y lo nuevo forma parte fundamental del inconfundible encanto de Split. Disfrutaremos algo de tiempo libre antes de regresar al barco. Nota: los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 88.00****Niño: € 63.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you

## Leyenda

□

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

<b>TOUR PANORÁMICO</b>	Admira tu destino desde un confort total. Con este recorrido panorámico en autobús, disfruta de las mejores vistas y los principales lugares de interés. Un camino de relax hacia el descubrimiento.
<b>MSC PROTECTOURS</b>	Protectours ofrece experiencias inolvidables a la vez que se centra en la sostenibilidad medioambiental con el fin de preservar el planeta para las generaciones futuras.
<b>DIVERSIÓN EN FAMILIA</b>	Lleva a tus hijos a un viaje de descubrimiento, con una programación especial para niños. El viaje familiar perfecto.
<b>MSC BIKE ADVENTOURS</b>	Una de las mejores maneras de explorar una ciudad es en una bicicleta MSC. Vivir el destino como nunca antes.
<b>ALGO ESPECIAL</b>	¡Persigue tus intereses en nuevos lugares! Desde tours gastronómicos y compras a visitas a lugares religiosos, hay un mundo de pasatiempos y pasiones que explorar.
<b>CITY TOUR</b>	Explora el centro de la ciudad con este tour guiado y disfruta del paisaje local paseando en un cómodo autobús. La forma más fácil de conocer tu destino.
<b>CULTURA E HISTORIA</b>	Aprende sobre la historia y cultura de tu destino, visitando los lugares más embelmáticos y disfrutando de las visitas guiadas a sitios clave. La ruta ideal para el conocimiento a fondo de tu destino.
<b>DEPORTE Y AVENTURA</b>	¡Dirígete a tierra en busca de aventuras! Opciones para el deporte y la diversión que van desde trekking y buceo a tour en kayak y aventuras en vehículo 4x4. La elección de la gente activa.
<b>MAR Y SOL</b>	Disfruta de un poco de relajación, toma el sol en una hermosa playa o deléitate con las impresionantes vistas en un pintoresco viaje en barco. La elección ganadora para los amantes del mar y del sol.
<b>MARAVILLAS DE LA NATURALEZA</b>	Sumérgete en espectaculares paisajes y descubre la fascinante flora y fauna de tu destino. Tu pasaporte a las maravillas del mundo natural.
<b>EXCURSIONES ACCESIBLES</b>	Tours y excursiones creadas con cuidadosa consideración por la seguridad y accesibilidad, para ofrecer en grupos pequeños itinerarios a medida para personas con movilidad reducida, permitiendo a todos los pasajeros explorar cada destino con total comodidad.

[www.msbook.com](http://www.msbook.com)

© MSC Cruises S.A. All rights reserved

Generated on 2025-01-22 20:00